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广东潮宏基实业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2015-002 

投资者关系活

动类别 

□√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □ 一对一沟通 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

国泰君安 陈彦辛 

华泰证券 张弘 

长城证券 黄淑妍 

丰煜投资 文彧 

普尔投资 刘祯 

通晟资产 董力伟 

信达澳银基金 刘维华 

时间 2015 年 5 月 19 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员 

证券事务代表：林育昊 

证券投资主管：江佳娜 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、今年的渠道拓展计划？ 

答：2015 年度计划新开珠宝门店 80 家、女包门店 70 家，

同时配合 FION 品牌形象升级及产品线扩充，加快东南亚、日

本等海外市场的渠道拓展。 

2、客户增值服务方面，公司主要做了哪些工作，以增强

对原有客户的锁定以及新客户的拓展？ 



答：公司经营主要直面消费者，一直着力于品牌建设，继

续完善终端形象，加强物料和陈列规范，完成官网和商城的整

合及全面改版，不断推进 O2O 业务融合，为客户提供品质非凡

的轻奢产品，并带给客户愉快的购物体验。去年公司完成对客

户管理系统的升级，以 CRM 为中枢，结合会员俱乐部升级，

加强会员互通与共享，通过微信自媒体以及公关活动提高品牌

与会员的沟通频次及客户体验。从数据也可看出公司新增会员

数量显著提升，会员管理和维护工作及重购率均取得明显成效。

3、在珠宝行业中，公司排名第几？相比其它竞争品牌的

优越之处在哪？ 

答：目前位于行业前列的各个品牌，都有各自的优势。我

们之所以能得到快速的发展，也是得益于我们的产品差异化策

略，以 K 金珠宝首饰作为突破口，定位在高档时尚，通过产品、

形象、服务，特别是在终端与黄金领域的强势品牌形成较为明

显的区隔，形成了以设计新颖为主导的产品特色，特别是“CHJ

潮宏基”品牌产品的东方文化蕴涵的独特卖点，以及针对年轻消

费群体开发的“多啦 A梦”、“Smiley”、“大嘴猴”等系列

产品，更是给消费者留下深刻的印记。此外，公司在珠宝首饰

的连锁经营管理上形成的能力也是使我们在行业能脱颖而出的

主要原因。 

4、接下来，公司会有什么新的举措？ 

答：公司会继续做好旗下 CHJ、VENTI 和 FION 三大品牌

的经营，保证现有业务的持续增长，并根据公司的战略规划，

利用现阶段良好的时机，加快公司多品牌战略的实施。 

5、公司一直没有大面积的广告宣传是什么原因？ 

答：对于珠宝来说，大面积广告的投放对当期能产生的效

应是不明显的，不同于快消品。广告宣传上公司除选择与品牌



定位相符的时尚类平面杂志进行投放，更注重区域性的促销和

公关活动，比如核心城市的品鉴会、新品发布会、中厅巡展等。

这样既能在核心区域把品牌做起来，提高宣传效率，投入相对

也较小。 

6、未来对电商趋势发展的看法？ 

答：电商本身是渠道拓展的补充，并不能代替传统渠道，

因为珠宝是一种体验型消费品，个性化强。另外，珠宝首饰未

来更多体现在设计及款式上，如何定位自身的品牌十分重要。

如果没有与传统渠道相辅相成，消费者就无法直接感知珠宝首

饰佩戴体验的独特感受，而且单纯从平面上也很难判断产品体

积、结构与佩戴效果，所以电商渠道是为品牌的全网营销所服

务的。除了传统门店，电商渠道也拥有自身的消费群体去引导

消费。未来，公司将会根据不同的网上客群单独开发各种产品，

并不断深化 O2O 尝试，增强线下引流效果，全面提升品牌电商

影响力。 

7、前期公司联合香港两个合资方设立控股子公司，有何

战略目的？ 

答：通过借助合资方丰富的品牌设计经验，将 FION 产品

线延伸至更为年轻的少淑女装和男装皮具配饰产品，推出相应

定位的子品牌；同时利用合资方在时尚界丰富的国际资源，一

方面以收购、合作或代理方式引进国际知名箱包品牌进入亚洲

市场，另一方面是将 FION 及其子品牌带到欧美，加速海外渠

道拓展，扩大 FION 在东南亚市场的影响力，同时借力推动公

司旗下品牌走向国际化，加快公司多品牌战略进程。 

8、公司有无考虑收购兼并其他品牌？分阶段看，未来收

购的战略怎么制定？ 

答：多品牌战略是公司既定的战略方针，公司将按此战略



方针，根据实际情况进行多品牌运营。 

未来发展方向将基于产品多品牌发展进行延伸，主要以珠

宝及箱包为核心，寻找与公司战略定位、经营管理相符的品牌

进行协同。并购项目主要根据项目收益、风险以及与公司战略

吻合度进行考虑。 

 

接待过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流与

沟通，严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄露

等情况，同时已按深交所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单 无 

日期 2015 年 5 月 19 日 

 


